

Sicherheit & Gesundheit in der Schule



Unser Hitzekonzept

Die Sonne lacht und lockt uns alle nach draußen. Doch so schön es auch ist, die Sonne hat auch ihre Tücken. Der Klimawandel beschert uns immer neue Temperaturrekorde und immer mehr Menschen erkranken an Hautkrebs.

Gerade in unserem Schulgebäude und in den Lernräumen klettern die Temperaturen oft in unerträgliche Höhen. Das hat zur Folge, dass sich weder die Kinder noch die Erwachsenen konzentrieren können. Denn Hitze ist Stress für den Körper. Im schlimmsten Fall kann sie ernsthafte gesundheitliche Folgen haben. Worauf achten wir, um die Gesundheit der Kinder und Erwachsenen zu schützen.

- Vor Unterrichtsbeginn lüften.
- Jalousien herunter lassen. (Leider ist dies durch eine zu sensible Einstellung des Sensors bei Wind nicht möglich.)
- Kinder werden aufgefordert, viel zu trinken. (Ist auch während der Lernzeit stets möglich.)
- Thematisieren von Sonnenschutz im Unterricht
- Präventionsprojekt „ Die Sonnenchecker sind los!“
- Verstärktes Angebot von Pausen zwecks Erholung
- Tägliches Aushängen des UV-Index
- Nur bedingtes Nutzen des Pausenhofes, da kein Schatten
- Kopfbedeckung und Sonnencreme ist für die Kinder Pflicht.
- Gegebenenfalls hitzefrei
- Generelles Aufhalten im Schulgebäude

